

Baden-Württemberg

Ländle fördert Breitband

[22.01.2010] Bewilligung von 178 Förderanträgen mit einem Gesamtvolumen von mehr als 10,3 Millionen Euro. So lautet die Zwischenbilanz nach zwei Jahren Breitband-Initiative Baden-Württemberg.

Baden-Württemberg hat Zwischenbilanz seiner Breitband-Initiative gezogen: Bis Ende 2009 wurden insgesamt 178 Förderanträge mit einem Gesamtvolumen von mehr als 10,3 Millionen Euro bewilligt. Wie das baden-württembergische Ministerium für Ernährung und Ländlichen Raum berichtet, sind die Fördermittel zu Beginn von den Gemeinden nur zögerlich angenommen worden. Zuletzt habe die Nachfrage aber stark zugenommen. Das Gesamtfördervolumen in den Jahren 2008 bis 2010 betrage 27,9 Millionen Euro. Bislang konnten acht Modellprojekte mit rund 1,7 Millionen Euro, 20 modellhafte Vorhaben mit etwa 3,6 Millionen Euro, 109 Maßnahmen für Breitbandtrassen mit rund 4,3 Millionen Euro sowie 41 Zuwendungen von Gemeinden an Netzbetreiber zur Schließung der Wirtschaftlichkeitslücke mit rund 700.000 Euro gefördert werden.

(rt)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Baden-Württemberg